

COMPTE RENDU SOMMAIRE

Excusés : COATGLAS N. CHAUVIGNÉ M. BOUET E.

COMMISSION BATIMENTS

Le conseil donne son accord pour la réalisation de ces travaux suivant :

- réparation de la chaudière de l'église et enfouissement de la cuve dont le montant s'élève à 5152 € TTC
- peinture de la porte principale de l'église et la porte de la Chapelle de Pitié pour 1207.20 € TTC
- installation d'une protection de la pompe à chaleur de la salle des fêtes pour 1079.21 € TTC

Différents devis seront demandés pour quelques aménagements à la Maison de l'Enfance, à la garderie périscolaire (en accord avec l'école François Denéchère) et la réfection du banc de la jardinière devant la mairie.

ÉQUIPEMENTS SPORTIFS

Le sol du court de tennis extérieur est achevé. Les travaux de peinture seront réalisés à la fin du mois, s'en suivra l'installation du grillage. La commission a fait le choix d'un court fermé, les conditions d'accès seront définies à la prochaine réunion du conseil. Enfin, en accord avec la famille, le terrain de tennis portera le nom « Court Robert Marchand ».

L'association « La Plaine Détente » sollicite le traçage de terrains de badminton à la salle de sports. Un premier devis fait état d'une dépense estimée à 2000 euros.

TEMPS PÉRISCOLAIRES

La réunion publique du 29 mai s'est bien déroulée et a permis de nombreux échanges. Au cours de l'année scolaire 2015-2016, cinq temps forts seront prévus en proposant des activités de découverte, sportives, culturelles et artistiques. Gratuits pour les familles, le premier temps fort fixé le 28 septembre aura pour thème « l'environnement », le second fixé le 3 décembre donnera lieu à un spectacle musical.

Ayant peu d'informations relatives à la fréquentation de la garderie périscolaire à partir de septembre 2015, le conseil réfléchit au recrutement d'un agent dans le cadre d'un emploi aidé.

SERVICE DÉDIÉ AUX PERSONNES VIEILLISSANTES

Depuis le 15 juin, Madame Vanessa RICHARD, embauchée par les CCAS de La Plaine et Somloire en qualité d'animatrice, tiendra une permanence chaque jeudi de 14 à 16 heures à la Maison de l'Enfance, et se rendra éventuellement au domicile des personnes de plus de 75 ans.

La construction des dix logements locatifs « Vivre son âge » débutera première quinzaine de juillet et seront livrés en novembre 2016. La pose de la première pierre est fixée le 21 juillet, à 10 H 15.

INTERCOMMUNALITÉ

Après avoir pris connaissance de l'avant-projet relatif au schéma départemental de coopération intercommunale, le conseil donnera son avis lors de la prochaine réunion.

VOIRIE

Les travaux relatifs aux revêtements élastomères et à la signalisation horizontale ont été réalisés. La commission poursuit sa réflexion pour la circulation rue des Tilleuls en raison de sa fréquentation et de la vitesse excessive.

Prochaines réunions : le 15 juillet et 8 septembre 2015